

Liebe Henstedt-Ulzbürgerinnen und Henstedt-Ulzbürger,

23.04.2018 11:21



am Sonntag, den 6. Mai, finden die Wahlen zur Gemeindevertretung und zum Kreistag statt. Als

Bürgervorsteher und damit als Vorsitzender der gewählten politischen Repräsentanten unserer Gemeinde bitte ich Sie: Nehmen Sie Ihr demokratisches Recht wahr und gehen Sie zur Wahl!

Die Entscheidungen, die die gewählten Kommunalpolitiker/innen treffen, greifen in unser tägliches Leben stärker ein als die meisten anderen politischen Themen, die auf Landes-, Bundes- oder Europaebene beraten und entschieden werden. So geht es häufig um Themen, die sich auf Ihre Wohnumgebung, Ihre Finanzen, Ihre Freizeitmöglichkeiten und letztlich Ihre Lebensqualität auswirken. Dazu gehören die Gemeindesteuern und Abgaben, also z.B. Grundsteuern, Gewerbesteuern, Hundesteuer oder Regenwassergebühren. Auch das Thema Straßenausbaubeiträge gehört dazu.

Als Schulträger ist die Gemeinde für die Ausstattung und Instandhaltung der Schulen verantwortlich, sie betreibt eine große Anzahl von Kindertagesstätten selbst und kooperiert mit freien KiTa-Trägern. Nicht zuletzt berät und entscheidet die Gemeindevertretung darüber, ob, wie und wo bezahlbare Wohnungen und attraktive Wohngebiete entstehen sollen, um die Nachfrage am Wohnungsmarkt zu decken.

Die Kommunalpolitik entscheidet über Fragen wie die barrierearme Umrüstung öffentlicher Gebäude, die Verbesserung von Fahrrad- und Fußwegen und die Ertüchtigung der gemeindlichen Straßen. Auch die Sportförderung und die Unterstützung der Arbeit der Vereine, der sozialen Institutionen und Verbände ist Gemeindeaufgabe.

Wie unterstützen wir die Ansiedlung von Gewerbebetrieben, die qualifizierte Ausbildungs- und Arbeitsplätze vor Ort anbieten? Alle diese Fragen werden nicht in Brüssel, in Berlin oder in Kiel entschieden, sie werden hier in Henstedt-Ulzburg im Rathaus von der Gemeindevertretung diskutiert und dann entschieden.

Wenn Sie wie ich glauben, dass dies von Menschen gemacht werden sollte, die von Ihnen demokratisch legitimiert wurden, dann gehen Sie zur Kommunalwahl am 6. Mai. Geben Sie Ihre Stimme den Kandidat/inn/en, denen Sie zutrauen, diese Zukunftsentscheidungen und Weichenstellungen am besten in Ihrem Sinne treffen zu können!

Mit freundlichen Grüßen

(Dr. Dietmar Kahle)